

NO 10 - Juillet 2013

Université Laval : plan d'action – Horizon 2017

Le 20 juin dernier, le vice-rectorat exécutif et au développement (VREX) avisait les unités de l'adoption par le Conseil universitaire et le Conseil d'administration de nouvelles orientations institutionnelles dans un document intitulé <u>Horizon 2017</u> ainsi qu'un <u>plan d'action</u> pour les cinq prochaines années.

Dans un contexte de changement au sein des universités québécoises, Horizon 2017 témoigne de l'importance de la mission et du positionnement de la Bibliothèque au cours des prochaines années : la BUL, une infrastructure de recherche, un appui à l'enseignement et à la réussite académique.

La Bibliothèque se réjouit de la place qu'elle s'est taillée dans le plan d'action - Horizon 2017 de l'Université. Les actions se rattachant à la BUL s'arriment parfaitement avec les priorités énoncées dans sa propre planification stratégique.

Soyons fiers du travail que nous avons accompli ensemble pour notre planification nous permettant ainsi de s'insérer parmi les priorités de l'Université Laval.

Nomination sur le Conseil d'administration de l'Université

Nous sommes très heureux de vous informer de la nomination de Loubna Ghaouti comme membre du Conseil d'administration de l'Université Laval, à titre de représentante des directeurs de service.

Loubna a été choisie par ses pairs et siègera sur le Conseil d'administration de l'Université Laval à compter du 9 septembre prochain. Bravo Loubna, toutes nos félicitations!

Conférence des recteurs et des principaux des universités du Québec (CREPUQ)

Le 21 juin dernier, les unités ont été informées par le vice-rectorat aux études et aux activités internationales (VREAI) que les chefs d'établissements universitaires ont convenu de créer une nouvelle structure de concertation au sein du réseau universitaire québécois : *le Bureau de concertation universitaire (BCU)*. Cet organisme commencera ses activités à l'automne 2013 et remplacera la CRÉPUQ.

Suite à cette annonce et à compter de l'automne, les représentants de la Bibliothèque pourront dorénavant reprendre leurs activités et siéger sur les divers comités, groupes de travail ou autre instances auxquels ils sont conviés.

Semaine de la culture

Du 22 au 29 septembre prochain se tiendra la Semaine de la culture à l'Université Laval. Cette semaine d'activités variées mettra en valeur la richesse culturelle de notre communauté ainsi que notre attachement collectif à la promotion de la culture sous toutes ses formes. La Semaine de la culture s'inscrit dans la continuité des Journées de la culture du Québec.

La Bibliothèque participera à cet événement par la tenue des activités suivantes :

- Exposition « L'Encyclopédie de Diderot et d'Alembert » (exposition en cours).
- Exposition « Gérard Mercator. Une vision du Nord ».
- Conférence-midi sur l'exposition « Gérard Mercator. Une vision du Nord » donnée par Stéfano Biondo, Joë Bouchard et Louis-Edmond Hamelin.
- Conférences « Mesurer l'impact et le rayonnement des publications de recherche ». Cette activité est organisée par Pierre Lasou, Eve Richard et Marie-Claude Mailhot.

Plus d'information sur les activités de la Semaine de la culture vous sera acheminée à la rentrée scolaire. À suivre.

La Bibliothèque

Ensemble, écrivons l'avenir ...!

À la suite des présentations de la nouvelle structure organisationnelle de la direction de la Bibliothèque, nous avons reçu de nombreux commentaires à l'égard des changements annoncés. Vous avez des questions ou des commentaires sur la restructuration de la direction ? Écrivez à avenir@bibl.ulaval.ca.

La direction de la Bibliothèque profite de l'occasion pour vous remercier sincèrement de nous les avoir communiqués, ceux-ci s'étant avérés très positifs. Nous aimerions vous remercier également pour votre ouverture et votre grand intérêt manifesté lors des dernières semaines.

Dès septembre, les directeurs de votre secteur poursuivront la démarche amorcée et organiseront des rencontres par équipes naturelles. Comme prévu, deux postes sont présentement affichés : la Direction de la recherche, de l'apprentissage et de l'appui à la réussite (DRAR) et la Direction des technologies et des systèmes d'information (DTSI).

Bon congé estival!

La direction de la Bibliothèque